

Huelgoat

École des filles. Émouvant hommage à S. Veil

le *Telegramme*
13/07/17

Un hommage émouvant a été rendu, samedi, à Simone Veil, à l'École des filles.

Cette rencontre autour de cette grande dame était une évidence pour la maîtresse des lieux, Françoise Livinec.

De nombreux témoignages

Pour en parler, elle avait invité des personnes qui l'avaient bien connue. C'est Georges Coppel, fils de l'artiste Jeanne Coppel, qui est intervenu le premier devant une salle comble pour retracer l'histoire de la Résistance et de la Libération. Il a parlé de l'antisémitisme à travers les siècles.

« Les juifs sont habitués à l'antisémitisme ». Et d'ajouter : « C'est un peuple qui a toujours su lire et qui a la connaissance de l'histoire ».



De nombreuses personnalités ont évoqué la mémoire de Simone Veil samedi, à l'École des filles.

La biographe de Simone Veil était là également, Jocelyne Sauvard, auteur de « Simone Veil, la force de conviction » de même que la directrice régionale aux droits des femmes et à l'égalité hommes-femmes, Annaïck Morvan, qui a évoqué l'importance des années Veil pour l'émancipation des femmes.

Le sociologue Jean-Claude Kaufman s'est étendu sur l'apport de la loi Veil sur la construction des identités et Annie Trebern a apporté son témoignage sur l'impact de cette loi pour les femmes qu'elle a côtoyées dans les centres d'hébergement et de réinsertion sociale qu'elle a dirigés.